



Les robots dans

L'INDUSTRIE

AGROALIMENTAIRE

ROBOTS IN THE FOOD INDUSTRY

Placés dans un contexte de concurrence international féroce, les industriels sont confrontés à de multiples défis de compétitivité.

Placed in a context of fierce international competition, manufacturers face many competitiveness challenges.



L'INNOVATION
LE LEVIER DE LA
COMPÉTITIVITÉ

Arpitem accompagne les entreprises de la filière agroalimentaire pour relever les défis de demain. En modernisant leurs outils de production, elles innovent et augmentent ainsi leurs capacités industrielles sur le marché mondial.

INNOVATION AN EFFECTIVE BOOST FOR COMPETITIVENESS

Arpitem supports second processing companies that are part of the food industry, to overcome tomorrow's challenges. By upgrading their manufacturing tools, they innovate and improve their industrial capacities on the global market.

MODERNISER & RENTABILISER L'INVESTISSEMENT

Upgrade and **return of investment**

Il est capital, pour nos utilisateurs, d'évaluer l'intérêt d'automatiser une opération en prenant en compte

- L'amélioration de la qualité
- La réduction des coûts
- Le volume de production
- La rentabilité

It is essential that our customers are able to assess the benefits of automating a process, while taking into account :

- Quality improvement
- Costs reduction
- Production volume
- Profitability

DES SOLUTIONS ROBOTIQUES CLÉS EN MAIN POUR TOUTES LES ENTREPRISES

Robotic turn-key solutions for every types of manufacturing

Avec la construction d'un cahier des charges cohérent et un accompagnement adapté, la robotisation devient un facteur de développement stratégique quelle que soit la taille de l'entreprise. Dès les prémices des projets, nous intervenons auprès des clients en proposant des **applications adaptées**.

With relevant technical specifications and an individual support, robotization becomes a strategic growth driver whatever the size of company. We are involved from the outset of a project, by proposing **customer-driven solutions**.

QUELLES FILIÈRES ?

FOOD INDUSTRY SECTORS ?

Viande *Meat*

Fruits et légumes *Fruit and vegetable*

Lait *Milk*

Céréales *Grain*

Produits sucrés *Sugar*

Boissons *Beverages*



QUELLES APPLICATIONS ?

WHICH OPERATIONS ?

En fin de ligne | Conditionnement
Packaging line

Manutention
Material handling

Découpe
Cutting

Palettisation
Palletizing

Encaissage
Case packing

Etiquetage
Labelling